
 

 

 

        
 
           
          Los días viernes 18 y sábado 19 de agosto del año 2023 en la ciudad de Tijuana, 
Baja California en la sede previamente acordada, sitio en las instalaciones del CLUB 
DE LEONES DE TIJUANA AC, cumpliendo con los acuerdos establecidos en los 
ESTATUTOS y REGLAMENTOS DE LEONES INTERNACIONAL en correlación y 
estricto apego con lo dispuesto en los ESTATUTOS y REGLAMENTOS del DISTRITO 
B1, se llevó a cabo la PRIMERA JUNTA DE GABINETE convocada previamente por el 
CL GD ABRAHAM MONTIJO CERVANTES, misma que se llevó a cabo en estricto 
apego al PROGRAMA y ORDEN DEL DIA propuestos en la convocatoria arriba 
mencionada, desarrollándose como a continuación se describe: 
        
Viernes 18 de Agosto:           
1.- REGISTRO DE ASISTENTES. Los socios asistente fueron recibidos de grata 
manera y atendidos en forma excelente por el comité de recepción, otorgando los 
carnets e identificadores correspondientes.- 
2.- ENTREGAS DE PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS otorgados por los diferentes 
clubes del distrito, parches de jornadas y pendientes del exgobernador PACO 
SANCHEZ V. De manera organizada y ordenada, los clubes otorgantes de los 
diferentes premios establecidos en los ESTATUTOS y REGLAMENTOS DISTRITALES, 
fueron llamando a los ganadores de importantes preseas para hacerles entregas de las 
mismas y reconocer con el aplauso de los asistentes su desarrollo en las diferentes 
vertientes del servicio leonístico, de la misma manera el CL PGD PACO SANCHEZ V. 
entregó algunos reconocimientos y agradecimientos que quedaron pendientes en la 
LXXVIII CONVENCION DISTRITAL.   
3.- MISA DE ACCION DE GRACIAS EN LA CUEVA DE LOS LEONES Donde el 
sacerdote celebró el ritual de la MISA DE ACCION DE GRACIAS haciendo oración por 
todos los asistentes, por los trabajos a realizar en esta junta de gabinete y por el servicio 
que prestamos como LEONES DEL MUNDO, reconociendo nuestro apoyo a la 
sociedad más vulnerable de nuestras comunidades. 
4.- ROMPEHIELOS llevado a cabo en un ambiente vaquero fuimos atendidos con 
deliciosa cena, baile, concursos, premios y toro mecánico, evento muy satisfactorio que 
nos dejó a todos con un muy buen sabor de boca 
 
 
 



 

 

 
 
Sábado 19 de Agosto 
                                     Siguiendo con el programa se llevaron a cabo las reuniones y 
capacitaciones previamente establecidas 
 

1) CAPACITACION PARA GABINETE DISTRITAL, PRESIDENTES, SECRETARIOS Y TESOREROS DE 
CLUBES CON LA INTERVENCIONDE LOS CLS 1VPC PGD JOSE LUIS OLIVARES RODRIGUEZ y 2VPC 
PGD ARMANDO MENDOZA BARRAGAN 

2) REUNION ASESOR LEO CON SOCIOS LEO PRESENTES 
3) CONVERSATORIO DE MUJERES – DIRIGE CL LEONOR YBARRA DE MONTIJO 

 

          Una vez concluídos los foros de capacitación, se procedió a dar inicio a la asamblea 
plenaria de acuerdo al orden del día, desarrollando los puntos del mismo en el orden 
acordado: 
 

1. LLAMADO AL ORDEN E INICIO DE SESIÓN  
2. INAUGURACION Y CAMPANAZO DE APERTURA  DE LA SESIÓN 
3. HONORES A NUESTRA BANDERA E INSIGNIA NACIONAL 
4. HONORES A LA BANDERA Y ENTONACION DEL HIMNO NACIONAL DE 

LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA 
5. INVOCACION LEONÍSTICA 
6. LECTURA DEL CÓDIGO DE ÉTICA 
7. LECTURA DE LOS PROPÓSITOS DE LIONS INTERNATIONAL 
8. PRESENTACIÓN DEL PRESIDIUM 
9. PRESENTACION DE AMIGOS MELVIN JONES Y AMIGOS MELVIN JONES 

PROGRESIVOS 
10. BIENVENIDA POR EL PRESIDENTE DEL CLUB ANFITRION 
11. SEMBLANZA DE LOS LEONES HOMENAJEADOS POR EL DISTRITO Y 

PALABRAS DE LOS MISMOS 
12. SEMBLANZA DE LOS LEONES HOMENAJEADOS POR EL CLUB 

ANFITRION Y PALABRAS DE LOS MISMOS 
13. MENSAJE DE AUTORIDADES CIVILES Y/O MILITARES INVITADOS 

 

RECESO DE 15 MINUTOS PARA DESPEDIR A LAS AUTORIDADES 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

14. LLAMAMIENTO AL ORDEN Y CONTINUACIÓN DE SESIÓN 
15. TIEMPO DEL SECRETARIO DEL DISTRITO CL. CÉSAR ORTEGA 

CABALLERO quien tomó lista de asistencia declarando quorum legal.- 
16. TIEMPO DE LA TESORERA DISTRITAL CL MARLY ROMERO quien realizó 

reporte del estado de cuentas del distrito y de los clubes del mismo.- 
17. FORO DE TEMAS LEONISTICOS 

a) GRUPO LEOS con el tema “QUÉ SOMOS, QUÉ QUEREMOS y QUÉ 
HACEMOS LOS LEO”  

b) DR. PEDRO CRUZ con el tema “CAUSAS Y EFECTOS DEL 
FENTANILO” 

18. TOMA DE PROTESTA Y ENTREGA DE NOMBRAMIENTOS A 
FUNCIONARIOS DISTRITALES DEL EJERCICIO 2023-2024 por el CL GD 
ABRAHAM MONTIJO CERVANTES 

19. INTERVENCION DEL 2º VPC PGD ARMANDO MENDOZA BARRAGAN quien 
expuso la situación del DISTRITO MULTIPLE B, manifestando que el b1 va 
punteando en servicio y membresía. 

20. INTERVENCION DEL 1º VPC PGD JOSE LUIS OLIVARES RODRIGUEZ 
mismo que nos comentó del panorama general del DMB que se encamina hacia 
la convención internacional en el 2025 y nos motivó a seguir prestando el servicio 
que hasta la fecha hemos prestado, así mismo a seguir incrementando la 
membresía. 

21. INTERVENCION DE LA PRESIDENTE DE DIST LEO B1 STEPHANIE COSSIO 
quien rindió un informe  sobre las actividades distritales leo en donde se han 
presentado retos de servicio atacando las 5 principales vertientes que nos marca 
la asociación internacional. 

22. INTERVENCION DE LA REYNA DISTRITAL Y NACIONAL KAREN I tiempo en 
el cual nuestra reyna hizo del conocimiento general de la asamblea sus 
actividades de apoyo a las comunidades y con los clubes que ha participado 
comentando que pretende seguir trabajando con ahínco y esmero con el fin de 
incrementar el servicio distrital.- 

23. INTERVENCIÓN DEL  2º VGD CL HUMERTO CORRAL ROBLES el CL 2VGD 
hizo mención de su preparación en la ruta hacia la gubernatura distrital 
destacando que trabajará por fortalecer el servicio y la membresía distrital, 
poniéndose a las órdenes de todos los clubes del B1. 

 
 



 

 
 
 

24. INTERVENCION DEL 1º VGD CL EDUARDO VERDUGO MARCHENA el CL 
1VGD motivó a la asistencia a permanecer en el servicio como hasta la fecha, 
incentivando con sus palabras a los clubes y socios asistentes, manifestando su 
compromiso permanente de estar a la orden de todo el distrito.- 

25. ASUNTOS GENERALES (PREVIO REGISTRO CON EL SECRETARIO DIST) 
a) La CL EGD ROSA MARIA IRIZAR expuso el tema de la MUJER EN EL 

LEONISMO haciendo historia y promoviendo que se procure integrar mas 
mujeres al distrito B1 

b) El club PLAYAS DE TIJUANA tuvo a bien nombrar a los CLS 
__________________________________socios vitalicios. 

c) El club PLAYAS DE TIJUANA y los CACHORROS del mismo hicieron un 
donativo  de ______ trenzas al TALLER DE PELUCAS ONCOLOGICAS 
DE BENJAMIN HILL 

d) El club OBREGON AC hizo un donativo de ___ trenzas al TALLER DE 
PELUCAS ONCOLOGICAS DE BENJAMIN HILL 

e) El CL JORGE RUIZ LUGO, asesor de medio ambiente distrital hizo uso 
de la voz para realizar invitación al concurso de FOTOGRAFÍA 
AMBIENTAL. 

f) El CL 2VGD HUMBERTO CORRAL ROBLES tomó la palabra para 
comentar sobre el programa nacional del medio ambiente donde se está 
trabajando de manera muy fuerte para seguir con la campaña de 
forestación y reciclado de plásticos. 

g) La CL ELSA LYNN SUEÑOS pasada tesorera distrital rindió informe de 
la gestión 2022-2023 haciendo entrega de la documentación 
correspondiente. 

h) El CL LUIS ENCINAS pidió el uso de la voz para comentar sobre el 
programa de perros guía a nivel nacional poniéndose a la orden del 
distrito B1. 

i) Las compañeras del club MEXICALI POR LA SALUD hicieron uso de la 
voz para informar sobre sus actividades de apoyo a la comunidad donde 
expresaron que apoyaron con el vitropiso de una iglesia. 

j) El CL EGD MACLOVIO YAÑEZ en su papel de coordinador LCIF 
DISTRITAL, informó que en el ejercicio anterior se recaudaron donativos 
a la fundación por la cantidad de $ 29,750.00USD y que en este ejercicio 
se seguirá trabajando en el programa para superar ese logro de 
 

 



 

 
 
 
     recaudación para lo cual pide el apoyo de todos los clubes del distrito 
k) Por último se recibió al CLUB NAVOJOA MONARCA quienes haciendo 

uso de la voz hicieron atenta invitación a todo el distrito B1 para recibirnos 
en la 2ª JUNTA DE GABINETE en la ciudad de Navojoa, Sonora los días 
17 y 18 de noviembre del año 2023. 

26. MENSAJE DEL GOBERNADOR DE DISTRITO CL ABRAHAM MONTIJO 
CERVANTES 
                       Haciendo uso de la voz el CL GD ABRAHAM MONTIJO 
CERVANTES expresó su amplia satisfacción por los trabajos realizados por 
todos los clubes y socios del distrito, especialmente en las vertientes del servicio 
y la membresía, mismos que van en franco crecimiento gracias al esfuerzo de 
todos los leones, informó sobre los clubes de reciente creación y proyectos de 
otros clubes nuevos que vendrán a robustecer la membresía distrital, hizo 
puntual referencia pidiendo a todos enfocarse en el aumento y la fidelización así 
como en seguir trabajando en las 5 vertientes básicas que nos marca la 
Asociación Internacional, agradeció la presencia de los compañeros leones 1º  y 
2º VICEPRESIDENTES DEL CONSEJO DEL MULTIPLE B quienes haciendo un 
gran esfuerzo se dieron el tiempo y espacio para acompañarnos en esta ocasión, 
confirmando la postura del DISTRITO B1 para seguir apoyando e impulsando 
los proyectos del consejo nacional. Exhortó a todos los asistentes a seguir 
apoyando las causas globales, el crecimiento de la membresía, el reporte del 
servicio en los informes de actividades y la donación a la Fundación, enfatizando 
en el objetivo de ser un distrito regular con la cantidad de 1,250 miembros. 
     Agradeciendo con sentidas palabras la asistencia de todos los presentes y el 
desempeño del club anfitrión en esta 1ª JUNTA DE GABINETE, procedió a la 

27. CLAUSURA DE LA PRIMERA JUNTA DE GABINETE siendo las 15:12 horas 
del día sábado 19 de agosto del año 2023.-  

 
 

CL GD ABRAHAM MONTIJO SERVANTES 
G O B E R N A D O R     D I S T R I T A L       E J E R C I C I O     2 0 2 3  -  2 0 2 4 

                                                                                                                             

 
CL CESAR ORTEGA CABALLERO                                            CL MARLY ROMERO 

              S E C R E T A R I O                                                                                                                                        T E S O R E R A 

 


